

Destaca Evo Morales logros de Bolivia en el sector de la salud



La Paz, 12 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó los logros del país en los últimos años en el sector de la salud, específicamente para las madres y niños.

En su cuenta en Twitter, precisó Morales que en la nación sudamericana se encuentra vigente una Ley sobre Salud Integral, que ofrece ese servicio gratuito a niños menores de cinco años, mujeres gestantes, adultos mayores y personas con discapacidad.

Asimismo, el primer mandatario resaltó el Bono Juana Azurduy, que beneficia desde 2009 a mujeres embarazadas que no cuentan con seguro de salud, también a gestantes privadas de libertad, recluidas en centros penitenciarios, y a todos los pequeños menores de dos años de edad.

Ese incentivo económico tiene el objetivo de contribuir a la disminución de la mortalidad materna infantil y de la desnutrición crónica en niños y niñas menores de dos años de todo el país.

Por otro lado, Bolivia se prepara para la implementación del nuevo Sistema Único de Salud, a partir de enero de 2019, una iniciativa del Gobierno que beneficiará a más de cinco millones de personas que en la actualidad carecen de seguro médico.

Anteriormente, el jefe de Estado emitió un Decreto Supremo, según el cual asignaba más de tres millones de dólares para la cobertura gratuita del tratamiento de radioterapia a pacientes con cáncer.

Además, el país garantiza la formación de especialistas en Argentina, Rusia y Cuba, en diferentes ramas de la ciencia y la medicina, para dar respuesta a la problemática del cáncer con los recursos humanos y establecimientos nacionales.

Al menos 23 mil viviendas serán construidas el próximo año en Bolivia como parte de los programas sociales que impulsa el Gobierno.

El director de la Agencia Estatal de Vivienda, Gonzalo Rodríguez, declaró en conferencia de prensa en el departamento de Santa Cruz que, de esa cifra, cuatro mil se ejecutarán en esa localidad.

Rodríguez convocó a la población con terrenos a inscribirse en esos programas donde los materiales y la asistencia técnica son subvencionados por el Estado.

En el caso de las personas sin viviendas o lote de tierra, implementarán la búsqueda para construir viviendas en la modalidad mixtas, consistente en crédito y subsidio de hasta el 50 por ciento, precisó.

Agregó que la Agencia estatal de Viviendas concluyó hasta la fecha 128 mil soluciones habitacionales para beneficio de más de medio millón de personas en Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176356-destaca-evo-morales-logros-de-bolivia-en-el-sector-de-la-salud>



Radio Habana Cuba